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泉大津市議会議員

笑顔でこどもがのびのび遊べる広場を！

笑顔で挨拶が飛び交う町を！

笑顔でみんなが助け合う町を！

新年のご挨拶

新たな年、平成２０年を迎えました。

昨年を振り返りますと、とにかく春までは「選挙・選挙」でバタバタと

あわただしく過ぎ、おかげ様で当選させていただく事が出来ましたが、

今度は初めての経験ばかりでわからない事だらけの毎日を無我夢中で

突っ走り、気が付くとあっという間に終わってしまった・・・

という感じでした。

私にとって、これだけ変化が多く、早く過ぎるのを感じた一年は

今までございませんでした。

さて、今年はネズミ年！ まだ新人議員で弱輩者の私ですが、

必死で泉大津市民の為に市政に噛み付いていきたいと思います。

実際、私は丑年ですのでスローペースなところもあるのですが、

今の市の状況ですと、「猛牛となって突き進むべし！！」

という気持ちで一杯です。

どうぞ本年もよろしくご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。



☆
活
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昨
年
の
市
議
会
本
会
議
で

は
以
下
の
題
材
で
一
般
質
問

し
ま
し
た
。

○
九
月
の
定
例
会
：

《
放
課
後
の
子
ど
も
の
過
ご

し
方
に
つ
い
て
》

放
課
後
子
ど
も
プ
ラ
ン

（
放
課
後
児
童
健
全
育
成
事

業
と
放
課
後
子
ど
も
教
室
推

進
事
業
を
一
体
化
さ
せ
た
事

業
）
に
つ
い
て
、
国
の
基
本

的
な
考
え
と
し
て
、
各
市
町

村
に
お
い
て
教
育
委
員
会
主

導
の
も
と
、
福
祉
部
局
と
連

携
を
図
り
原
則
す
べ
て
の
小

学
校
で
総
合
的
放
課
後
対
策

と
し
て
実
施
す
る
こ
と
を
推

進
す
る
と
さ
れ
て
お
り
ま
す

が
、
泉
大
津
市
で
は
ど
の
よ

う
な
事
業
計
画
を
持
っ
て
い

る
の
か
、
そ
し
て
今
後
ど
う

し
て
い
く
の
か
を
質
問
し
ま

し
た
。

○
十
二
月
の
定
例
会
：

《
地
上
デ
ジ
タ
ル
放
送
に
つ

い
て
》

二
〇
一
一
年
七
月
よ
り
、
地

上
デ
ジ
タ
ル
放
送
に
完
全
移

行
さ
れ
、
現
在
の
ア
ナ
ロ
グ

放
送
が
す
べ
て
中
止
さ
れ
ま

す
。
そ
の
事
を
ご
存
じ
の
方

は
さ
れ
て
る
方
は
多
い
と
思

い
ま
す
が
、
実
際
に
地
上
デ

ジ
タ
ル
放
送
を
見
る
た
め
に

は
ど
う
す
れ
ば
良
い
か
の
徹

底
し
た
広
報
の
要
望
と
、
古

い
テ
レ
ビ
の
不
法
投
棄
が
増

え
た
り
、
地
デ
ジ
に
対
応
す

る
た
め
に
、
放
送
局
や
電
気

工
事
会
社
を
よ
そ
お
っ
た
詐

欺
が
出
て
い
る
こ
と
に
対
し

て
の
市
で
の
対
応
を
質
問
し

ま
し
た
。

林

哲
二

新年あけましておめでとうございます。

昨年は皆様には大変お世話になりました。

多忙な中、あっと言う間の一年だったと

思います。

新しい年を迎え、林議員には気持ちも新たに

市政に少しでも明るい話題を提起出来るよう

頑張っていただきたいと思っています。

今年も応援よろしくお願いいたします！

林哲二後援会 会長 楠本英治

私の思い⑪（今年の抱負）

犯罪、環境問題、学力低下等は元をたどればすべて人間の行動の悪さが原因。

それらを良くするには、いかに小さい頃からの教育（人間形成）をしっかりする

かにかかっていると思う。小さい事かもしれないが、まずは、一人でも挨拶の出

来る子を増やすため、今年も挨拶運動頑張ろう！

林 哲二


